

活動報告

団体名	鶴の恩返し
活動名	大分県玖珠郡九重町の被災地のための復興支援活動
活動期間	2020/07/10~2021/02/15
活動の成果	資機材の貸し出しによって助け合いの心や自助共助の精神が生まれてきたことは1つの成果であると評価しています。このことは、被災した方々の道具も被災しているため「指をくわえて見ているしかできない」という状況をこれまでに見てきたところからの取り組みでした。発災後から継続して活動することによって信用が得られフェーズごとの作業の説明や、役所への提出書類の説明などがスムーズに行えるようになったことも成果です。被災した方々は混乱しており一度の説明では理解が困難なことが多いため、何度も何度も説明して、場合によっては一緒に書類の作成をする必要を感じてきましたが、この度の取り組みによってその必要性を確信しました。区長も被災しており忙しくされていましたが、何事も区長に相談しながら取り組むことによって、区長が地域の相談役という立場を損なうことなく取り組むことができたことも大きな成果であると感じています。
寄付者へのメッセージ	この度、当団体はボラサポのご支援をいただいて大分県玖珠郡九重町の下右田地区で活動を行うことができました。地域のことは地域主体で活動が行われることが理想であります。高齢化が進んでいて、地域住民だけで被災ゴミの搬出や土砂出しなどの重労働は不可能でした。新型コロナ禍により、支援者も県内限定で行う必要があったため、思いのほか復旧作業に時間がかかり、そのことによって経費も多く必要な活動となりました。そうした中であって、支援者も非常に少なく、孤独を感じる場面が目立ちましたが、ボラサポの助成が決定したことによって、孤独ではなく、ご寄付くださった多くの方々と共に活動をしていることを強く感じて、心強く活動に取り組むことができました。そのことがまた、被災した方々にも伝わり、大きな勇気を与えることができたのではないかと感じています。この場をお借りして、この度のご寄付に対して、心より御礼申し上げます。

(活動のようす)

